



Síntesis de medios

16 de enero 2024

Primeras Planas

Desafía a Policías crimen organizado
Controla crimen venta de medicinas en Michoacán
Cerrará sexenio con paquete de reformas
Descartan desabasto de gas y apagones ante ola de frío en EU
Duplicaron fortuna los 5 más ricos; 5 mil millones, en pobreza
Financieros ven reducido margen de maniobra para elevar pensiones
SAT logra la mayor recaudación del sexenio
Transfeminicidio
¡Son los mejores!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Bomberos y rescatistas se capacitan ante emergencias

Como parte del proceso de capacitación USAR (Urban Search And Rescue, por sus siglas en inglés) bomberos y elementos del **ERUM** participaron en el curso de Búsqueda y Rescate en Estructuras Colapsadas, cuyo objetivo principal es dotar a los cuerpos de emergencia de técnicas y destrezas necesarias para buscar, ubicar, estabilizar y extraer a víctimas atrapadas en este tipo de situaciones. **Paulina Salazar, subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la SSC**, reconoció la suma de los esfuerzos en el proceso de capacitación, señalando que las emergencias mayores y los desastres requieren un trabajo coordinado entre instituciones nacionales e internacionales. [24 Horas](#)

Hallan sana y salva a pareja extraviada

Dos alpinistas que exploraban la zona alta del Ajusco fueron rescatados por personal del **ERUM** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los jóvenes caminaron por más de dos horas durante la noche hasta que el celular de uno de ellos tuvo señal y pudieron pedir ayuda. [Basta](#)

SSC captura a murciélago en cafetería

Elementos de la PBI y de la Brigada de Vigilancia Animal de la SSC rescataron y resguardaron a un murciélago que se encontraba al interior de un establecimiento en calles de la colonia Iztaccíhuatl, alcaldía Benito Juárez. Los agentes de la BVA revisaron y valoraron al mamífero, por lo que fue trasladado a sus instalaciones en Xochimilco. [24 Horas](#)

Agrede a balazos a un hombre y es detenido

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre en posesión de un arma de fuego corta, a quien se le relaciona con la agresión con disparos en contra de un hombre en calle Ignacio Comonfort y su esquina con el Callejón Vaquitas, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Caen 2 con 77 tarjetas bancarias

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres en posesión de 77 tarjetas de diferentes entidades financieras, de las cuales no pudieron acreditar su legal propiedad. Ello, en atención a una denuncia emitida desde una sucursal bancaria ubicada en la colonia Granjas Modernas, de la alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

16 de enero 2024

Continúa ola de venganza en Tepito: Atoran a cinco matones

Cuatro sujetos, entre ellos uno apodado El Piwi, fueron detenidos por **elementos de la SSC** en calles de la colonia Nicolás Bravo, alcaldía Venustiano Carranza. A los presuntos delincuentes se les relaciona por haber baleado a un sujeto por presunta venganza. [Basta](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#)

Aprehenden a presunto extorsionador

Agentes de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a un presunto extorsionador mientras cobraba cuotas a dueños de bares y antros en la colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. [Diario de México](#)

Caen menores delincuentes

Una banda dedicada al robo de conductores de autos de alquiler por aplicación fue desarticulada por **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**, en calles de la colonia Santa Cruz Meyehualco, en Iztapalapa. El grupo delictivo está conformado por un joven de 18 años y dos mujeres menores de edad, una de 17 años y otra, de apenas 13 años. A los tres se les vincula con, al menos, cuatro casos. [Excélsior](#)

Lo detienen con armas y drogas, ya quedó libre

Aunque **oficiales de la SSC** detuvieron entre Eje Central Lázaro Cárdenas y avenida Miguel Othón de Mendizábal, en la colonia Nueva industrial Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero, a Rogelio "N", alias "El Pari", presunto líder de La Unión Tepito, en la Plaza de Santo Domingo, alcaldía Cuauhtémoc, la FGJ no pudo sostener la acusación y este sujeto quedó libre. [Diario de México](#)

Conocía el asesino los movimientos de la activista Samantha

Martí Batres, jefe de Gobierno, confirmó ayer que la activista trans, Samantha Gomes Fonseca, fue asesinada tras haber estado en el Reclusorio Sur y que quien disparó en su contra conocía la ruta que tomaría. El Mandatario agregó que tanto personal de la Fiscalía capitalina como de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** investigan el caso y que revisarán, si hace falta, impulsar la reforma legislativa para tipificar el transfeminicidio. [Reforma](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Contra Réplica](#) / [El Financiero](#) / [Basta](#)

Condenan violencia

Integrantes de la comunidad LGBTTTIQ+ realizaron una protesta en Palacio Nacional para exigir al Presidente Andrés Manuel López Obrador un freno a la violencia transfóbica y castigo a los responsables de las agresiones y asesinatos que se han registrado en los últimos días. Al percatarse de la protesta, elementos de la **Secretaría de Seguridad** de la CDMX se desplegaron en la zona para impedirlo. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Economista](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#)

Con bloqueo en el AICM piden justicia para Axel

Caos y congestión vial se vivió en las inmediaciones de la Terminal 1 del AICM, debido a manifestantes que exigieron justicia por el asesinato de un joven, presuntamente a manos de venezolanos, el pasado 7 de enero. El Centro de Orientación Vial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** alertó a los capitalinos del bloqueo para que tomaran sus precauciones. Minutos antes de las 08:00 horas informó que se restableció la circulación hacia Carlos León. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

16 de enero 2024

Realizan el primer operativo vial del 2024 en Coyoacán centro

Como parte de las acciones permanentes para restaurar el orden y asegurar la movilidad peatonal, se llevó a cabo el dispositivo "Salvando Vidas" de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en el centro de Coyoacán. Al respecto, el alcalde Giovani Gutiérrez subrayó que participó un estado de fuerza de más de 35 elementos de la **Policía Auxiliar** y Escudo Coyoacán. [La Crónica de Hoy](#)

Columna La Voz Del Centro: Aplausos y denuncias / Guillermo A. Gazal Orduña

Reconocemos y apreciamos los buenos actos de la autoridad, como la valiente actuación de la **policía segunda Claudia Mondragón Rojas** la semana pasada, a quien honramos por su acto heroico al detener a tres presuntos ladrones. Sin embargo, también denunciamos las irregularidades, como ejemplo, la presencia de un bar clandestino en la calle Revillagigedo número 75. Exigimos a las autoridades competentes que eviten la existencia de este tipo de establecimientos en zonas donde el uso de suelo lo prohíbe. [El Gráfico](#)

Policiaco

Hallan cadáver en canal de Cuemanco

Elementos de la **Policía Ribereña** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron el cadáver de un joven encontrado en un canal de la alcaldía Xochimilco, en la colonia Barrio de la Asunción; la víctima presentaba visibles huellas de violencia. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Sicario le da "alas" a comerciante; la víctima era menor

Mientras atendía su puesto ambulante de alitas en calle Marismenños, de la colonia La Joya, alcaldía Álvaro Obregón, un joven fue asesinado a balazos. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. El responsable logró escapar a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Motonetos lo frenan a plomazos

El conductor de una camioneta fue ejecutado cuando circulaba sobre el Eje 2 Norte y calle Damasco, en la alcaldía Venustiano Carranza. Sus familiares comentaron a los **policías** que se trataba de un comerciante que trabajaba en la calle Apartado y Argentina en el barrio de Tepito. Cámaras de seguridad captaron el hecho, por lo que ya se monitorea el trayecto de escape de los pistoleros. [El Gráfico](#)

Justicia

Tabé acusa "siembra" de bares en MH

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabé, acusó al GCDMX por, supuestamente, estar "sembrando" usos para bares, antros y restaurantes con venta de bebidas alcohólicas en la demarcación, por lo que hizo un llamado al nuevo encargado de despacho de la FGJ capitalina, Ulises Lara, para activarse y actuar con imparcialidad con la finalidad de investigar este caso, así como otras 20 denuncias más que se presentaron desde hace 739 días y que no presentan avance alguno. [La Razón](#)

A prisión por falsedad ante la autoridad

La FGJ-CDMX reunió pruebas suficientes para que un Juez de Control vinculara a proceso a Patricia "N" por su presunta participación en el delito de falsedad ante autoridades de investigación e impartición de justicia. De acuerdo con la indagatoria, la mujer posiblemente rindió un testimonio falso contra la víctima, por el delito de robo agravado, el cual se estableció durante el proceso, que no ocurrió. [La Prensa](#)



Imagen Destacada



Bomberos y rescatistas se capacitan ante emergencias

